

UNLa: 914 alumnos aprobaron el ingreso

El 80 por ciento de los aspirantes a cursar en la Universidad Nacional de Lanús -UNLa- aprobó el examen de ingreso, según los datos de la secretaría académica de esa casa de estudios.

Un total de 914 estudiantes de los 1.525 que se presentaron a la evaluación, quedaron habilitados para el primer año de las licenciaturas que dicta el establecimiento. El número de desaprobados fue de 611.

El Curso de Admisión fue obligatorio y para este año se conformaron doce comisiones en el turno mañana y doce turno noche, distribuidas en cuatro comisiones de Turismo y cuatro de Enfermería; tres de Audiovisión; tres de Trabajo Social; tres de Ciencia y Tecnología de los Alimentos; tres de Economía Empresarial; dos de Ciencia Política y Gobierno; y una de Gestión Ambiental Urbana y otra de Seguridad Ciudadana.

Durante el curso se dictaron tres materias: Metodología de Estudio, Problemática Universitaria y una asignatura específica introductoria a cada carrera, con una carga horaria semanal de cuatro horas cada una.

Para lograr ser alumnos de la UNLa, los aspirantes -además de asistir al 80 por ciento de las clases-, debieron alcanzar una calificación de 6 puntos en los exámenes finales que tuvieron lugar pocos días atrás.